



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller

Robert Brenner
Brigitta Bacak
Thomas Hampel
Claudia Stadler

Fraktionsmitglieder:

Robert Brenner
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler

München, 23.01.2021

Unterstützung des örtlichen Einzelhandels in der Coronapandemie

Antrag:

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird in Zusammenarbeit mit anderen betroffenen Referaten um schnellstmögliche Prüfung gebeten, in welcher Form ein Onlineportal unterstützt werden kann, auf welchem der Einzelhandel und auch gastronomische Betriebe ihre jeweiligen Produkte präsentieren können. Zielstellung ist eine bestmögliche Unterstützung auch kleinerer Betriebe nicht nur während der Coronapandemie und die Herstellung eines regionalen Bezuges zum ortsansässigen Einzelhandel. Örtlich vorhandene Strukturen im Einzelhandel, wie beispielsweise bestehende Gewerbevereine, sollen dabei mit eingebunden werden. Insbesondere sind dabei folgende Fragestellungen zu berücksichtigen:

- In welchem Umfang kann ein derartiges Portal von Seiten der Stadtverwaltung finanziell unterstützt werden?
- In welchem Umfang ist eine technische und organisatorische Unterstützung durch die Stadtverwaltung möglich und in welcher Form kann eine Zusammenarbeit mit anderen derartigen regional tätigen Portalanbietern erfolgen?
- Können Internetportale der Landeshauptstadt München genutzt werden (Beispielsweise durch Verweise auf derartige Portale)?

Begründung:

Die Coronapandemie stellt eine erhebliche Belastung für den Einzelhandel und die örtliche Gastronomie dar. Es ist zu befürchten, dass nach Abklingen der Pandemie nur noch eine ausgedünnte Struktur des Einzelhandels im Stadtbezirk vorhanden ist. Ein Onlineportal bietet hier die Möglichkeit, einer derartigen Entwicklung entgegenzuwirken. Zudem werden auch in Zukunft regionale Anbieter gefördert; die im Stadtbezirk ortsansässigen Bürgerinnen und Bürger können dabei auch auf kurzem Wege auf die angebotenen Produkte zurückgreifen. Derartige Portale sind bereits in anderen Gegenden regional aktiv, beispielsweise in den östlich von München angrenzenden Landkreisen.

gez. Antragsteller